



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTORA
ALICIA M. DE ALVAREZ
SEMANARIO INDEPENDIENTE
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 GRAL. RAMIREZ TELEFONO Nº 901366

AÑO 24 — Nº 1172 — 29 DE ENERO DE 1988

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 236153

— PRECIO DEL EJEMPLAR A 0,50.

«INSPIRAR AMOR A

LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA» SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

Promulgan Leyes de Ahorro Obligatorio y Coparticipación Federal con las Provincias

El poder ejecutivo promulgó el paquete impositivo que incluye el restablecimiento del ahorro obligatorio y el régimen transitorio de coparticipación federal. Según el régimen de distribución de recursos fiscales, del monto recaudado por los impuestos, un 42,34 por ciento le corresponde a la nación; un 54,66 por ciento será distribuido entre todas las provincias; un 2 por ciento servirá para el recupero de las provincias de Buenos Aires, Santa Cruz, Chubut y Neuquén; y el 1 por ciento restante irá al fondo de aportes del tesoro nacional a las provincias.

Los peronistas bonaerenses pretendían volver al porcentual histórico del 23 por ciento del total de los impuestos coparticipados; de acuerdo con una exigencia formulada por Antonio Caffero en la campaña que lo llevó a la gobernación de la

provincia de Buenos Aires, pero la cifra que consiguió el primer estado argentino se ubica cerca del 20 por ciento.

Por otra parte, el PEN promulgó la Ley 23549 que fija una reforma impositiva y restablece el ahorro obligatorio, mecanismo instrumentado por el gobierno para combatir el déficit fiscal. El ahorro obligatorio queda establecido para los períodos anuales 1988/89, sobre la base de los ejercicios 1986/87/88; y el reintegro de las sumas se realizará el día en que se cumplan los 60 días contados, a partir del primero del mes siguiente en que se realice el depósito.

La ley fijó un incremento en el impuesto a los débitos bancarios del 2 al 7 por mil, en cheques de hasta 700 australes, convirtiéndose en el gravamen más resistido por todas las corporaciones empresarias.

En esta temporada, perder la vida a causa de las picaduras producidas por estos insectos. A veces viviendas abandonadas, taperas, árboles, son sitios escogidos para formar colmenas. No debemos olvidar que en la zona suelen aparecer abejas cruzadas con africanas —son pequeñas y de color oscuro— de gran agresividad, aún en casos en que no las molesten. A simple título de advertencia es que aconsejamos fijarse bien en los lugares que recorremos y seleccionamos para los días de descanso.

MORATORIA PROVINCIAL:

Se Dió a Conocer el Régimen de Regularización y Formas de Pago

La Dirección General de Rentas ha dado a conocer el régimen de regularización y las facilidades de pago de la Moratoria Provincial, dispuesta mediante Ley 8056, promulgada el 8 de este mes y publicada en el Boletín Oficial del día 14, reglamentada por el Decreto Nº 123.

Debe destacarse que la cuota mínima de regularización, de 30 australes, se reduce a un cincuenta por ciento si corresponde al Impuesto del único bien inmueble del contribuyente que, siendo vivienda única del grupo familiar, los ingresos del mismo no superen dos salarios mínimos.

Por medio de este régimen serán factibles de regularización todas las obligaciones fiscales, cuyos vencimientos hubieran operado hasta el 31 de agosto de 1987, con excep-

ción de las retenciones practicadas, no ingresadas, y las multas por Defraudación Tributaria. Y es requisito fundamental no adeudar a la fecha del acogimiento los períodos que correspondan al gravamen que se regularice, cuyos vencimientos se hayan producido a partir del 1 de septiembre de 1987.

Comisión de Estudio del Estatuto Vial

PARANA. — En cumplimiento de una resolución del directorio de la Dirección Provincial de Vialidad, fueron designados en el transcurso de la semana pasada los integrantes de la Comisión de Estudio y Asesoramiento que analizará la conveniencia de la reimplantación del Estatuto Escalonado Ley Nacional Nº 20320.

Integrarán dicha comisión, en representación de la Dirección Provincial de Vialidad: Carlos A. Echeverri, Eduardo Cuñen y Elsa A. de Martín. Por su parte, el Sindicato de Obreros Viales estará representado en el organismo por José A. del Castillo, Alejo E. Briozzo y Juan C. Franzollini.

Serán miembros suplentes de la comisión Pedro Calderón D'z, Beatriz Cabrol y José N.

Inversión Extranjera por Más de 23 Millones de Dólares en una Empresa de la Argentina

EN EL PROGRAMA DE RECONVERSION DE DEUDA EXTERNA

El ministerio de Economía aprobó la inversión extranjera por 23.100.000 dólares realizada por la Cervecería Quilmes como aporte de capital a la Cervecería Río Paraná, destinado a su participación en el programa de conversión de la deuda externa, régimen de capitalización.

La resolución Nº 52 fue dada a conocer oficialmente el martes a pesar de haber sido firmada por el titular del Palacio de Hacienda Juan Sourrouille, el 21 de este mes, un día después que se realizó la primera licitación de ca-

pitalización de la deuda.

En dicha licitación, la empresa Río Paraná presentó un proyecto de inversión por 30.017.700 dólares, ofreciendo un descuento del 30 por ciento sobre el valor nominal de los títulos de la deuda, lo que no fue aprobado por el Banco Central.

Entre los considerandos de la resolución ministerial se destaca que dicha inversión de origen extranjero puede realizarse en el marco del programa de capitalización, en virtud de lo dispuesto por el artículo 992 del 15 de octubre del año pasado. La que modificó sustancialmente el régimen de conversión de la deuda externa.

Mejoras de Sueldos en Entre Ríos a Administración Pública

El gobierno provincial dispuso que a partir del 1º de enero las remuneraciones de los agentes públicos del escalafón general, docentes, sanidad, vialidad, seguridad, legislación y autoridades superiores se incrementen en un 4 por ciento, con un mínimo de A 90, que absorberá el presentismo. La mejora tendrá un carácter no remunerativo y no bonificable (lo que implica, por ejemplo, que no está sujeta a descuentos jubilatorios y que no incide en los porcentajes por antigüedad).

Del reajuste, el 10 de febrero se efectuará un anticipo de A 50 y la liquidación definitiva se realizará a fines del mes próximo. El comunicado oficial, difundido anoche, con la firma del gobernador Jorge Pedro Busti, precisa que el incremento para la categoría 10 del escalafón general, será del 27,6 por ciento sobre el básico y un 8,8 por ciento sobre el básico más el presentismo. En el caso de la categoría 1 del mismo escalafón el incremento representa el 4 por ciento.

El escrito sostiene que las mejoras que se conceden reflejan que ante la crisis que afecta a las

finanzas provinciales y a la subsistencia de los trabajadores estatales de menores ingresos se ha considerado especialmente a los agentes de las escalas más bajas. Agrega que «tan claro criterio justicialista se aplica a conciencia de que ello implica, transitoriamente, «achatar» las diferencias escalafonarias.

Ello deberá ser atendido por una política salarial para el mediano plazo». Anuncia, además, que al efecto «se creará una comisión especial, con representaciones sindicales».

Por último, se advierte que los aumentos son a cuenta de los que en su momento se decidan por las pautas nacionales en la materia y a los dictámenes que la mencionada comisión emita.

C. A. S. F. P. I.

ASIGNACION ANUAL COMPLEMENTARIA POR VACACIONES

La Caja de Subsidios Familiares para el Personal de la Industria, recuerda que al finalizar el corriente mes, deberá abonarse la asignación anual complementaria por vacaciones.

La misma consiste en el pago duplicado de los subsidios mensuales a los que el trabajador tuviera derecho en el mes de enero, siempre que no supere los 5 días de inasistencias voluntarias o su equivalente de 40 horas.

Información Municipal

COMUNICADO MUNICIPAL

Ante la numerosa cantidad de consultas formuladas acerca de la creación del Instituto Superior de Educación Física en esta, por el Gobierno de la Provincia, mediante Decreto Nº 7958 del 04.12.1987 y la necesidad de clarificar las situaciones planteadas, esta Municipalidad se hace un deber en informar que: —El Instituto Superior de Educación Física está creado mediante el decreto mencionado precedentemente.

—Mediante Resolución Nº 2302 del 04.12.1987 se designó la comisión responsable de la elaboración del Plan de Estudios respectivo, el que deberá ser presentado a la superioridad hasta el 30 de marzo de 1988.

—El Instituto funcionará en el Centro Polideportivo Municipal de General Ramírez y dependerá de la Dirección de Enseñanza Superior del Consejo General de Educación de la Provincia de

Entre Ríos, a donde se podrán dirigir los interesados en busca de mayor información.

Esta es la única información que obra en la Municipalidad.

Prensa y Difusión, enero 21 de 1988.

LICITACION PUBLICA

El Gobierno de la Provincia, por intermedio del I.A.P.V., llamó a Licitación Pública Nº 0188 para el día 19 de febrero próximo venidero con motivo de la adjudicación de un plan de viviendas de 23 unidades que se ubicarán en manzana Nº 59 (ex-quinta Deslo), teniendo la adjudicataria un plazo de 10 meses para su ejecución.

Prensa y Difusión, enero 25 de 1988.

Comunicado

Comunicamos a nuestros avisadores y lectores que por vacaciones no aparecerá el viernes de la próxima semana «Pregon de Ramirez» que volverá a estar con Uds. el viernes 12 de febrero.

Centenario de la Ciudad de Crespo

Una centuria es poco para un pueblo
dirán de ti, las urbes milenarias.

Guillermo Saravi

... pero no para quienes pueden vivir esta primera centuria de CRESPO. Una ciudad sin acta de bautismo que caprichosamente se aferró a las vías del entonces ferrocarril Entre Ríos, con el nombre de ESTACION GOBERNADOR CRESPO y que hoy ya casi centenario alberga a más de 14.000 crespenses, que se aprestan a homenajear a sus primeros habitantes y a rescatar la historia donde se hayan fundidas razas y religiones.

Es CRESPO, ciudad del

E. Ríos: Intenso

Movimiento

Turístico

PARANA.- La dirección de Turismo de la provincia observa un intenso movimiento turístico en el territorio de Entre Ríos, el que crece notablemente los fines de semana, principalmente en los sectores de playa.

Las mediciones semanales, que se vienen realizando a través de los municipios turísticos, dan como resultado un movimiento que oscila entre los 60.000 a 70.000 turistas, con ingresos y egresos que promedian los 3 y 5 días.

El turismo procede de capital federal y Buenos Aires en alto porcentaje; le siguen en importancia Córdoba, Santa Fe y Corrientes, registrándose ingresos de otras provincias y del exterior, particularmente del Paraguay, Brasil y Uruguay.

La ocupación hotelera en los registros de los primeros 5 días de enero ha oscilado entre un 55 y 58 por ciento. El alojamiento en bungalows ha cubierto la capacidad de la oferta.

departamento Paraná, de la que la separan cuarenta kilómetros, capital nacional de la Avicultura, reconocida por esta nominación y por su potencial avícola, en todo el país, la que cumple cien años de vida.

Celebrar una centuria, equivale a vivir un acontecimiento trascendental; recordando a quienes fueron protagonistas durante todo este tiempo y que

definieron a esta comunidad, conformando la realidad de hoy. En este compromiso constante la comunidad intenta situarlos, frente a lo que es hoy, CRESPO, afrontando el futuro con medido optimismo y renovadas esperanzas.

CRESPO, quiere transmitir ese estado de ánimo, para ello del 18 al 24 de abril de 1988, abre sus puertas a todos los her-

manos del país.

Por ello la Comisión Central Centenario Ciudad de CRESPO, ha proyectado la construcción de obras permanentes que identifiquen estos primeros cien años de vida, tales como:

La construcción de un nuevo pórtico de acceso a la ciudad por Ruta Nacional N° 12 (Paraná - Crespo - Nogoyá).

Un monumento a la Estación, origen de esta ciudad.

Revita del Centenario, símbolo de unión de to-

das las comunidades religiosas.

Un museo histórico - deportivo - cultural, que resume la historia de todas las actividades.

La creación de una estación meteorológica.

La construcción de una bóveda que contenga datos estadísticos, fotografías e historia de este centenario, que será sellada y abierta en abril de 2088.

Un monumento al carro y desfile de los cien carros, primer y único medio de movilidad por muchas décadas.

Emplazamiento de una locomotora antigua, como reconocimiento a la estación, origen de esta ciudad.

Revita del Centenario, documento gráfico de lo que ha generado nuestra ciudad.

Edición del Libro "100 años de CRESPO".

Coro del Centenario que perduraría como estable.

Expo-Feria CRESPO muestra industrial familiar y artesanal, donde se exhibirá todo el potencial.

Actividades deportivas recreativas, culturales artísticas, hasta abril 1988.

Una centuria es mucho para un pueblo, que quiere salir a la provincia y al país, para compartirlo a todos los hermanos argentinos y al Presidente...

ESTA FIESTA TODOS.

Ofrecimiento de Universidad N. Tecnológica a Entre Ríos

PARANA.- La Universidad Tecnológica Nacional (UTN) ofrecerá al gobierno de Entre Ríos servicios de capacitación de técnicos y obreros para construir el gasoducto, de expertos en informática para enseñar en escuelas primarias, y la formación de investigadores en materia energética, para realizar auditorías eléctricas en industrias de la provincia.

Este tema fue objeto de análisis durante una conversación entre el subsecretario de Planeamiento y Desarrollo, Luis Bosco, y los decanos de las Facultades de la UTN con sede en Concepción del Uruguay, Juan Carlos Piter, y en Paraná, Luis Florio.

Según trascendió en la reunión realizada en la Subsecretaría de Planeamiento, la UTN contribuirá con el gobierno a través de la capacitación de obreros, técnicos y profesionales en diferentes especialidades. Los investigadores en materia energética se ocuparán de optimizar el aprovechamiento de la energía eléctrica en común, la búsqueda de nuevas fuentes de energía no convencionales, para lo cual los representantes de la UTN se comprometieron a mantener un estrecho contacto con el consejo.

Encuentro de Artesanos en Colón, en Febrero

En febrero, entre los días 11 y 14, habrá en Colón un encuentro de artesanos, que se desarrollará paralelamente con las primeras jornadas del área a nivel latinoamericano y de estudio a nivel provincial.

La IIIª Fiesta Nacional de la Artesanía «Colón, Entre Ríos y Artesanos», tendrá la participación directa de más de trescientos artesanos: cesteros, plateros, sogueros, teleros, hilanderas y ta-

listas. Estarán presentes, también, representantes del M.A.T.R.A. (Mercado de Artesanías Tradicionales de la República Argentina) y del mercado de artesanías que depende de la Dirección de Promoción del Ministerio de Acción Social.

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clinica General - Cirujía Biorigestiva - Atención de las cuatro especialidades básicas - Pediatría - Gineobstetricia - Atención de Partos - Cesáreas - Geriatría.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5836

Enfermedades de la mujer - Clínica General.

ARENADOS EN GENERAL

Carrocerías, Acoplados, Tanques, Telvas, Acoplados rurales, Tractores, Llantas, Sembradoras, etc..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados

Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276 ENTRE RIOS.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193

TELEF. 901148

3164 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS

DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología - Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanentes. Ecografías - Ecocardiogramas - Ergometrias - Esofagogastrodudenoscopia - Colonofibroscopia - Broncofibroscopia - rectosigmoidoscopia - Electroencefalograma.

Kinesioterapia - Onda corta - Ultrasonido - Morte de Bin - Rayos infrarrojos - Rehabilitación.

INTERNACION - CIRUGIA GENERAL - PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica - Cirugía general - Ginecología - Partos - Pediatría - Dermatología - Urología - Neurología - Psiquiatría - Gastroenterología - Oftalmología - Naris - Garganta y Oídos - Traumatología - Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.



LAR

**La Agrícola Regional Coop.
Agropecuaria, de Consumo,
y de Servicios Públicos**



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:
EFICIENTE CUERPO TECNICO — COMPLETO LABORATORIO DE
ANALISIS — CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:
Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...
requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE
ABRIL DE 1910
Teléfonos 95 1191/218
SAN MARTIN Esq. MO-
RENO - CRESPO (R.R.)

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 14%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRI LAR».

Elizalde Reelecto Presidente de Comisión de Agricultura y Ganadería de C. Diputados

En el transcurso de la reunión de la Comisión de Agricultura y Ganadería de la Cámara de Diputados de la Nación celebrada el 18 de diciembre de 1970, fueron designadas por sus miembros las autoridades de esta comisión por un nuevo periodo de dos años. De los 25 legisladores que la integran 12 corresponden a la bancada radical, 10 a la justicialista, uno a la U.C.D., uno por el bloquismo de San Juan y otro por el partido Renovador de Salta.

Resultó electo presidente, a través del voto unánime de los integrantes de la comisión, el Diputado Juan Francisco Elizalde (U.C.R. de Entre Ríos), quien, de esta forma, tendrá a su cargo la responsabilidad de presidir por tercer periodo consecutivo.

En calidad de vicepresidente fue elegido Guillermo Ball Lima (Justicialista Renovador - Buenos Aires) y como secretario Roberto Ulloa (Partido Renovador de Salta).

Prevención de la Diarrea Aguda

El 25 de febrero comenzará en el hospital San Martín de Paraná un curso taller sobre prevención, tratamiento y control de la diarrea aguda, dirigido a médicos, enfermeras de los primeros niveles de atención, agentes sanitarios y líderes comunitarios del área de salud.

La subsecretaría de Salud Pública organiza el curso taller con la finalidad de adiestrar al personal en la fisiopatología de la diarrea aguda y en la práctica de la rehidratación oral, a fin de disminuir la mortalidad por esta causa en niños menores de cinco años.

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO
Inyecciones — Nebulizaciones — Lavajes de oídos — Curaciones — Gueros — Enemas — etc.
ATENCION LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO
Antártida Argentina y Moreno 389.
Teléfono 951210 — Gral. Ramirez.

VENDO

FORD FAIRLANE 600 — MODELO 77.
Muy buen estado. A 4.800.
Tratar Avda. Argentina 520.
T.E. 70 — MARIA GRANDE.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras

San Martín 354 — Gral. Ramirez

FARMACIA

“SAN ROQUE”

DE JORGE ERIARDI

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN — TELEF. 951069

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL.

BELGRANO 1220 — TEL. 951147

CRESPO (R. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES — PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas
Córdoba 354 — Teléf. 95-1280

Gral. Ramirez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTO VASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDE EN GRAL. RAMIREZ

Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez

MUTUALES

S. FONSECA 193 — TEL. 95-1145.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 951190 — Gral. Ramirez

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

Campos — Casas — Terrenos

Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:

Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15,30 a 19,30 horas.

Martes y Viernes de 15,30 a 17,30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos —
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.

Tel. 90 1419

Gral. Ramirez (E. Ríos)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles — Comerciales — Defensas
Penales — Cuestiones Agrarias — Asuntos de
Familia — Trámites en la Justicia Federal.
26 de Mayo 525 — Tel. 951525 — Diamante.

Laboratorio de Análisis Clínico

María Zuzilda Scioli — Francisco Dalotto

M. P. 277

M. P. 4286

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440 — TEL. 951269

GRAL. RAMIREZ.

Dr. Néstor Juan Podversich

Vétero Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves

Libertador 62 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico «Castro»

Figueras 651.01 — Tel. 12673 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas

Sábado todo el día.

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 — Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Hoy viernes 28-1-88. 20 horas: Por el difunto Mariano González en el 2º año de su fallecimiento (p.p. su esposa e hijo).
Mañana sábado 30-1-88. 18,30 horas: Por el descanso del alma de Tony de López (p.p. Iris).
Por Alfredo Strk (p.p. sus hijos, nuera y nieto).

Otros Avisos:

Hoy viernes 29-1-88. 21 horas: Bautismo de Sebastián Oscar Monzón / Irma Tania Romina Zapata.

Horarios de Misas para Febrero

Sábado 30-1-88. 18,30 hs.

15 Años

El día 3 de febrero cumple sus 15 años la Srta. Adelina Hoffmann siendo ésta muy felicitada por sus familiares y amigos, pero en especial por sus padres quienes le dedican estas palabras.

Adelina:

Para nosotros la llegada de esta fecha, tan importante y esperada para voz representa también un hecho muy especial en nuestras vidas, queremos desearte lo mejor del mundo y decirte que a pesar de que tus quince años cambian tu vida, siempre seguirás siendo nuestra nena querida.

Con mucho amor, quienes te quieren mucho.
Mamá y Papá.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

C. W.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

Gracias

SAN CAYETANO
J. M. M.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

E. S.

Necrológicas

Alberto Manuel Quellet (Q. E. P. D.)

Falleció en Paraná el 18 de enero de 1988 a la edad de 68 años. Su esposa, hijos, hijos políticos y nietos agradecen a todas aquellas personas que les acompañaron en su reciente duelo, asistencia al velatorio, ofrendas florales y sepelio de sus restos.

Cumpleaños

—Recibió afectuosas demostraciones de cariño de familiares y amistades con motivo de cumplir años el 27 del presente mes el Sr. José Luis Brumatti.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

J. B.

SE OFRECE SRA. Para Trabajos Domésticos Tratar: Ema de Krenz Cepeda 163. Ramirez.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
F. A.

Domingo 31-1-88. 8,30 y 20 horas.

Sábado 6-2-88. 20 Hs.

Domingo 7-2-88: 8,30 y 20 horas.

Sábado 13-2-88: 20 Hs.

Domingo 14-2-88: 8,30 y 20 horas.

Sábado 20-2-88: 21 Hs.

Domingo 21-2-88: 9,30 y 19 horas.

Sábado 27-2-88: 20 Hs.

Domingo 28-2-88: 8,30 y 20 horas.

Esc. No. 31 "L. Herrera"

INFORMA

"Colonia de Vacaciones Sanidad Escolar" José María Paz de Alta Gracia (Cba.). Llegó a feliz término el contingente de 88 niños entrerrianos, 60 de Gral. Ramirez y 28 de Diamante que participaron de este plan de integración desde el 4 hasta el 14 de enero.

Concurrieron a la misma, además de los niños entrerrianos, niños de Buenos Aires, Tucumán y Chaco.

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO
CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 — Tel. 901145 — Gral. Ramirez

Despensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert

Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUENO.

ARANGUREN — (ENTRE RIOS)

DR. JORGE E. KRENZ

ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN

Martes: 8 a 10 Hs. — Viernes: 15 a 19 Hs.
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA

Martes: 11 a 12 Hs. — Viernes 19 a 20 Hs.

Junta de Fomento de Villa Aranguren

ABEL LIBRALATO
ROBERTO E. RAMALLO
FILomena G. de Spengler

ASUNCION Y JURA DE INTEGRANTES DE LA JUNTA DE FOMENTO

El pasado 11 de diciembre en una ceremonia pública, tuvo lugar el acto en el cual tomaron posesión de sus cargos y cumplieron con el juramento de Ley los integrantes de la primera Junta de Fomento de Villa Aranguren, electos el pasado 6 de septiembre. La misma quedó conformada de la siguiente manera:

Presidente: Juan J. Silva.

Vicepresidente: Basilio E. Fernández.

Vocales:
Luis A. Dieci
Juan C. Fossati

GRACIAS Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
R. R. A.

RECLAMO INTERNO DE LA JUNTA DE FOMENTO

De acuerdo a lo establecido en la Ley 3001 de la Pcia. de Entre Ríos la Junta de Fomento en una de sus primeras reuniones procedió a darle forma y aprobar su reglamento interno, a través del cual desarrollará y organizará su funcionamiento Institucional.

DESIGNACION DE SECRETARIO MUNICIPAL Y TESORERO Y ASesor CONTABLE

La Junta de Fomento a procedido a prestar su acuerdo y efectivizar la designación del Secretario Municipal, Tesorero y Asesor contable a cargo de Contaduría. Las men-

cionadas designaciones cayeron en el Sr. Benjamín A. Riffel, Sr. Attilio I. Sosa y Mauricio V. Spengler, respectivamente.

DESIGNACION DE PERSONAL

Tres Agentes que venían desempeñándose en carácter de contratados fueron designados como pertenecientes a la planta Permanente de empleados municipales. De esta forma la Junta de Fomento de Villa Aranguren ha nombrado sus tres primeros empleados.

FIJACION DE SUELDOS Y DIETAS

Se fijaron los sueldos y dietas de los integrantes de la Junta de Fomento de Villa Aranguren, al igual que sus Secretarios y personal de planta personal. (Sigue en Página 5)

Sanatorio Evangélico GENERAL RAMIREZ

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL. RAMIREZ

Av. San Martín 670

T.E. (043) 901170

3164 — General Ramirez (Entre Ríos)

DIRECTOR: Dr. Miguel Angel Mancinelli.
SUB-DIRECTOR: Dra. Lina A. Meler.

ESPECIALIDADES:

Cardiología General

Electrocardiogramas

Ergometrias

Cirugía General - Endoscopia Digestiva

Ginecología - Papanicolaou - Partos

Traumatología y Ortopedia

Urología - Cirugía Endoscópica

Clinica y Cirugía Ocular

Radiología

Maris - Garganta y Oído

Pediatría y Neonatología

Medicina General - Endoscopia Digestiva

Medicina General

Anestesiología

Partos - Ginecología

Ecografía General

Cirugía Ginecológica General

Enfermedades de la Piel

Neurocirugía - Electroencefalogramas

Alergia: Niños y Adultos

Análisis Clínicos

Kinesiología

Fonoaudiología

Psicología

Obstetra

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Cirugía — Internación — Onda corta — Ultrasonidos — Rayos infrarrojos — Horno de Bier — Electroanalgesia — Partos — Ecografías — Fibroscopias — Gelposcopias — Consultorios externos — Incubadora — Monitores Fetal.

Dr. Juvenal Retamar
Dr. Miguel A. Mancinelli
Dra. Lucrecia F. de Tassi
Dr. Hugo García
Dr. Roberto J. Albornoz
Dra. Graciela Bisshelmer de Mancinelli
Dra. Nélida P. de Aguirre
Dr. Hugo M. Moyano
Dra. María E. Pelleto de Yamitto
Dr. Luis M. Tassi
Dr. Leandro Marañón
Dra. Raúl Hesse
Fernando Colomb

Dr. José E. Yamitto
Dra. Claudia de Wolff
Dr. Mario Pierotti
Dra. María C. Cassanitti
Dra. Lina Meler
Alba Barólin
Marina Galiane
Nélida de Kornschuh
Iris de Ríos.

Aranguren

(Viene de Página 4)
 manente. Son algunos de ellos:
 Presidente: Cat. 1 del Escalafón Provincial más un 70 % por Función más 11% del neto a cobrar por representación.
 Vocales: Categoría 10 del Escalafón Provincial. Secretario y Tesorero.

Categoría 3 del Escalafón Provincial.
 Asesor Contable: Categoría 9 del Escalafón Provincial.
 Personal de Planta: Categoría 10 del Escalafón Provincial.

ACTIVIDAD Y SERVICIOS PRESTADOS
 —Edificio Municipal: se

halla prácticamente concluida la primer etapa de su refacción, restando solo finalizar la sala de sesiones de la Junta de Fomento.
 —Riego de Calles: se comenzó a prestar este servicio que en principio se llevará a cabo tres veces a la semana durante la temporada estival. Es-

te servicio se presta tras Juan J. Silva a través de horas. el reacondicionamiento y dos audiencias mantenidas con el Subsecretario de Fomento. —Recolección de Residuos: este servicio se presta dos veces a la semana, Spengler y la doctora Mir durante los días martes y viernes.
 —Construcción de veredas: se están llevando a cabo en los frentes de baldíos y de tránsito asídulo.
 —Desmalezamiento y adaptación de un viejo tanque propiedad de la J. de Salud Pública de la Provincia. Acompañaron en la primer audiencia vocal Filomena G. de Villa.
 —Entrevista con el Gobernador Jorge Busti: el presidente de la Junta de Fomento participó junto a otros presidentes Municipales de primera y segunda categoría de una entrevista con el Gobernador de la Provincia, don- de este último expuso los lineamientos a seguir durante su gestión, y la re- lación que mantendrá con los Municipios en cues- tión.

Campeonato de Papi Fútbol Verano 88

El Partido Justicialista y la Juventud Peronista de General Ramírez invitará a un Campeonato de Fútbol de seis jugadores por equipo y tres suplentes, a realizarse en el Centro Polideportivo Municipal a partir del 10 de febrero próximo, a las 21 horas. La inscripción se fija en A 50 por equipo y en A 90 por dos equipos pagaderos al iniciarse el mismo.

El día del sorteo se dará lectura al Reglamento, el cual quedará a disposición de los Sres. Delegados.
 Se establece jugar los días miércoles, viernes y domingos, reservándose la organizadora modificar los días por razones justificadas.

—Gestiones para efectivizar el nombramiento de la Directora de la Sala de Primeros Auxilios Local: se fueron llevadas a cabo por el Sr. Presidente de la Junta de Fomento, Sr. —Horario de Atención al Público: se fijó el mencionado horario para todo tipo de requerimiento de 7,30 a 11,30 horas. Horario de prestación laboral: será el comprendido entre las 6,30 y 13,30

Estudio Jurídico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT — Abogado
 Civiles — Comerciales — Laborales — Sucesiones — Jubilaciones — Cobros — Contratos Agrarios — Accidentes.
 C.F.N. VICTOR MARCELO HERGERT
 C.F.N. ISABEL M. M. ERHARDT
 Liquidaciones de:
 Impuestos — Sueldos — Contabilidades.
 Avda. San Martín 124 — Ramírez (E. Ríos).

PREMIOS
 1º) Una vaquilla y un trofeo.
 2º) Un cordero y un trofeo.
 3º) Un lechón y un trofeo.
 NOTA: De contar con un número considerable de equipos los premios se aumentarán.

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ DE COLACHILE ★
 ★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★
 M. P. 4717
 Plástica sin cirugía.- Métodos con resultado inmediato.- Estética corporal.- Maquillaje social y personal. Depilación.
 SOLICITAR TURNO.- TEL. 90-1260.

Franqueo Pagado
 Concesión N° 6
 Distrito 12
 Tarifa Reducida
 Conces. N° 23
 Gral. Ramírez
 (E. Ríos)

Organización Martillera Gerardo A. Taboada

PRESTE ATENCION A ESTOS AVISOS:

- CALLE A. MEDINA: 2 Dormitorios, Living, Comedor, Cocina, Baño Instal., Lavadero, Garage, 200 Mts. de terreno a 150 Mts. de asfalto. A 30.000.- (A Estrenar).
- CALLE A. MEDINA: En construcción. 2 Dorm., Cocina, Comedor, Living, Garage, Terreno, Baño Inst., etc..
- CALLE A. MEDINA: 2 Dorm., Cocina, Comedor, Living, Baño Inst., Garage, Pisos de Cerámica, Terreno, etc. A Estrenar. A 31.000.
- CALLE TRIUNVIRATO: Sobre Asfalto, 3 Dormitorios, Cocina - Comedor, Living, Baño Instal., Agua fría y caliente, Teléfono, Lavadero, dependencias de servicio con Baño, 530 Mts. de terreno a sólo A 63.000.
- CALLE URQUIZA: Asfalto, 530 Mts. de terreno, 2 Dorm., Cocina, Comedor, Baño Inst., entrada plauto, etc. A 30.000.
- CALLE 10 DE JULIO: 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Baño Inst., 400 Mts. de terreno. A Estrenar A 30.000.
- ACCESO A RAMIREZ: 2 Dorm., Cocina - Comedor, Baño Inst., Galería con Churrasquera, pileta, 425 Mts. de terreno, etc. A 27.000.
- CALLE 13 DE MARZO 2 Dorm., Cocina, Comedor, Baño Inst. 200 Mts. de terreno. A 14.000. 50% de entrega, saldo a 60 días sin intereses.
- CALLE B. FERREYRA: 400 Mts. de terreno, 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Living, Baño Inst., Garage, Dependencias de Servicio, Churrasquera, etc. A 50.000.
- CALLE A. ARGENTINA: 800 Mts. de terreno, Teléfono, 3 Dormitorios, Cocina Comedor, Living, Garage para 2 autos, Pileta de Natación, Despensa, Cochera Semi Cubierta, 173 Mts. Cubiertos, etc. A 80.000.
- CALLE ARENALES: Galpón de 150 o 250 Mts. Cubiertos, paredes de 30, techo de Cin, etc. Asfalto. Ideal para depósito

1 LOCAL COMERCIAL: Sobre Asfalto Vidriado con Teléfono y Terreno. CALLE COLON 618: 6 Habitaciones, 600 Mts. de terreno, etc. A 9.500.

Además una Casa en B San Carlos Financiada en 4 pagos ejemplo:

Compuesta por dos Dormitorios -	Boleto	A 10.000
Cocina - Comedor - Baño Inst. -	30 Días	" 6.400
Agua caliente - Garage. 250 Mts. de Terreno.	60 Días	" 6.400
A Estrenar.	90 Días	" 9.200
	TOTAL	A 32.000

ADEMAS DISPONEMOS DE:
 TERRENOS: En todos los sectores de la Ciudad
 CAMPOS: En distintas zonas con o sin Mejoras
 2 GRANJAS: Excelentes a muy buen precio.
 En nuestro próximo aviso informes sobre casas financiadas hasta en 60 cuotas de distintas superficies desde 40 Mts. hasta 80 Mts. cubiertos.
 Acérquese a nosotros y sepa porque en la zona somos **PRIMEROS EN VENTAS.**
 ARENALES 58 TEL. 043 - 901054 Gral. Ramírez (E. R.)

LORE GAS Reparto a Domicilio

Sábados - Domingos y Feriados SIN HORARIOS

GARRAFAS DE 10, 12, Y 15 KILOS Y CILINDROS DE 45 KGS.

DEP. EN CALLE BELGRANO — TEL. 901364.



Antártida
Inmobiliaria

ANTARTIDA ARGENTINA 245 — TEL. (043) 901157

**CASAS
TERRENOS
CAMPOS**

ALQUILERES

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RÍOS)

El SIDA y el Odontólogo

POR EL DR. JUAN JOSE ROJAS ACOSTA

(Conclusión)

En conclusión, el Stress, sería la variable que hace una persona susceptible. Esta teoría no vale solamente para el SIDA, sino, para muchas enfermedades del tipo psicopatológicas, por ejemplo, las úlceras en todas sus variables. Quiero agregar que los linfocitos tienen la actividad de ser antitumorales y vigilan la evolución de las enfermedades malignas en el hombre, estas células son completamente nulas con respecto al síndrome.

Ya entrando en lo específico en cuanto a mi especialidad diré que el Síndrome suele presentarse en cabeza y cuello, especialmente en boca, pues gran cantidad de las primeras manifestaciones, la linfadenopatía submaxilar y de la cadena cervical, que son signos prodromáticos de la enfermedad, con ganglios inflamados y dolorosos; moniliasis (infección producida por hongos que atacan mucosas y piel) es generalmente evidente en boca antes de manifestarse en otras partes del cuerpo, además encontramos mucoicosis, infecciones herpéticas y el candeloma (especie de verruga) que aparece cerca del ano, genitales y cavidad bucal. Por todo lo dicho, el odontólogo tiene gran responsabilidad en el diagnóstico del síndrome y dentro de las precauciones que el odontólogo debe tener en cuenta mencionaré lo siguiente: Cuando el Sarcoma de Kaposi está asociado al Síndrome el 90% de los casos se encuentran en el paladar. El virus se ha aislado en todos los tejidos fluidos del organismo, como son la sangre, el semen, la saliva, por lo cual se contagia y además por vía parental (inyecciones), por tal motivo el odontólogo está considerado profesional de alto riesgo, y ya es conocido el contagio de la

hepatitis B en los servicios de Odontología. Se ha comprobado en la Universidad de Minnesota en el año 1985 que personas asintomáticas transmitían el virus en contacto sexual, besos capilares para dientes, cuchillas de afeitar, y acá en Argentina debemos tener cuidado con el mate cuando debe ser compartido. Consejos a seguir por el odontólogo para prevenir el contagio:

- 1.- Uso de guantes, barbijo y anteojos. Deben tomar precaución las personas que usan lentes de contacto ya que "Timo y Kaarina Tervo", profesores en la Universidad de Helsinki en Finlandia, informaron durante la reunión anual de la Asociación de Investigación en Visión y Oftalmología en Florida; EE. UU., que han recuperado el Virus de SIDA, de lentes de contacto de enfermos con el síndrome y también se lo recuperó de la solución salina para conservar los lentes.
- 2.- Uso de instrumental descartable.
- 3.- Historias clínicas bien diligenciadas.
- 4.- No trabajar en pacientes que presenten fiebre o alguna adenopatía, remitir inmediatamente al médico.
- 5.- No tratar a pacientes con manifestaciones clínicas sugestivas de una enfermedad, se debe enviar de inmediato al estudio inmunológico, y éste debe ser repetido cada 6 meses.
- 6.- Utilizar delantales que protejan la ropa, limpiar la sangre con Etanol 25%, Hipoclorito de Na al 2%, Alcohol etílico al 95%, formalina.

Se ha verificado la similitud entre el virus del Herpes y el del SIDA, y los elementos antes mencionados inactivan los dos virus.

No resulta fácil determinar en un paciente si se encuentra en alto gra

do de riesgo, pues no se le puede preguntar si es homosexual, drogadicto por esta razón tenemos que tener en cuenta las lesiones bucales tempranas, como son las ocasionadas por el sexo oral entre homosexuales. En el Congreso Americano de Patología Oral en 1984 se presentó por primera vez un paciente con SIDA con una leucoplasia pilosa. Como vemos después de esta comunicación se ha producido una oleada de pánico especialmente entre los homosexuales lo que trajo cierto parentesis en las comunidades lésbicas. En los EE. UU. se han identificado un millón de portadores de SIDA y se cree que dentro de 5 años un 10% de pacientes presentarán el síndrome. El odontólogo debe estar permanentemente actualizado sobre esta enfermedad para evitar en lo posible el avance de este verdadero flajelo de la humanidad. Espero con este pequeño resumen haber aclarado alguna de vuestras dudas.

Nuevos Planes de Viviendas para Entre Ríos

PARANA — El Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda (IAPV) llamó a licitación para construir 126 viviendas en siete localidades de nuestra provincia, con un presupuesto oficial total de \$ 3.859.000. El IAPV —señala la información oficial— erigirá 20 casas en Galarza, departamento Gualeguay, con presupuesto de 753 mil 772 australes; 20 en Domínguez, departamento Villaguay, con presupuesto de 641.356 australes; y 16 en Villa Clara, departamento Villaguay, con presupuesto de 136 mil 068 australes.

El llamado a licitación, que lleva el número 01/88 comprende también la construcción de 24 viviendas en Ramírez, departamento Diamante, presupuestada en 700.294 australes; 20 en Gobernador Etchevehere, departamento Paraná, con presupuesto oficial de 605.342 australes; 10 en Jubileo, departamento Villaguay, con presupuesto de 325.364 australes; y 12 en Hernández, departamento Nogová, presupuestadas en 346.727 australes.

SE OFRECE PARA TRABAJOS

Tratar: Gonzalo Ariel Monzón y Karina Fernanda Monzón. Belgrano 148. Gral. Ramirez.

Macabros Robos y Destrozos en Dos Cementerios de Viale

SE LLEVAN VALIOSOS ELEMENTOS, TAMBIEN EN SAN BENITO. Cinco individuos profanaron... de madrugada dos cementerios de la ciudad de Viale, para robarse ornamentos de bronce, cuyo valor sería de unos 80 mil australes, además de destruir tumbas, nichos y panteones por placer.

El Servicio "Amistad" de la Policía de E. Ríos

PARANA. — El servicio "Amistad", que se cumple a través de la dirección de Turismo y la policía de la provincia, se desarrolla con absoluta regularidad en los puestos de acceso a Entre Ríos.

La repartición policial, aparte del servicio de atención con cartillas especiales, recoge datos estadísticos que anticipan el movimiento turístico que se registra con movilidad propia. Es así que en la semana del 10 al 18 de este mes se obtuvieron los siguientes datos:

- Puesto Túnel, 237 vehículos con 899 turistas, que dando en la provincia 165 vehículos y 623 turistas.
- Puesto Colón, 183 vehículos con 517 turistas, que dando en la provincia 80 vehículos con 321 turistas.
- Puesto Islas, 207 vehículos con 1.183 turistas, quedando en la provincia 210 vehículos con 440 turistas.
- Puesto La Paz, 99 vehículos con 442 turistas, que dando en la provincia 46 vehículos con 200 turistas.

principal como el denominado "Cementerio Alemán" fueron objeto de serios daños y robos.

En el primero de estos se arrancó una puerta entera de bronce de unos 90 kilogramos, cuyo costo sería de unos 10 mil australes, de un panteón que no fue terminado aún.

En ambos lugares nunca existió vigilancia nocturna y están asentados a unos 3.300 metros del centro de la ciudad. El vecino más cercano está a más de un kilómetro, por lo que nadie escuchó ruidos, pese a que los malhechores trabajaron durante varias horas con barretas y martillos. Los ladrones hicieron su tarea macabra sin guantes, lo que permitió a la policía detectar numerosas impresiones digitales.

El intendente del lugar, Sergio Schunck (PJ.), criticó fundamentalmente "el sadismo con que hicieron los destrozos en lugar en que no robaron nada, pero de igual modo rompieron y arrancaron pedazos de mármol".

Un tercer hecho similar —según se pudo saber— ocurrió el domingo último en horas de la madrugada, en el cementerio parroquial de San Benito, a unos 10 kilómetros de Paraná. Al parecer, las mismas personas ingresaron al lugar donde tampoco hay vigilancia nocturna y sustrajeron numerosos floreros de bronce, provocando también serios destrozos.

La policía de Entre Ríos informó que no hay pistas al respecto, pero se encuentran investigando tales hechos.



DR. MARCELO ANGEL LESCANO Veterinario
ROGELIO RICARDO Ing. Agrónomo
Atiende en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RÍOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.

UN NUEVO SERVICIO MUTUAL ACA SALUD

COOPERATIVA DE PRESTACION DE SERVICIOS MEDICOS ASISTENCIAL LTDO.

Agente No. 207 Coop. Agricola "Unión Regional" Ltda.

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514

3164 - GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Más Coparticipación Federal en los Impuestos para Entre Ríos

PARANA.- La Ley de Coparticipación Federal de Impuestos aprobada hace pocos días en el congreso de la nación y que regirá a partir de 1988, prevé una distribución primaria (a favor del conjunto de las provincias argentinas) del 54,66% y secundaria para Entre Ríos de 5,07% de una masa de impuestos coparticipables incrementada.

En los últimos cuatro años sólo hubo régimen de coparticipación federal en 1984 la Ley 20221, que estableció una distribución primaria del 48,50% y del 3,8315% del total para Entre Ríos. El gobierno nacional se reservaba la facultad de elevar esos porcentajes discretamente.

En los tres años siguientes

Entre Ríos. Informan Régimen Pago de Moratoria Impositiva

PARANA.- La Dirección General de Rentas ha dado a conocer el régimen de regularización y las facilidades de pago de la moratoria provincial dispuesta mediante la ley 8066.

Cabe señalar que la cuota mínima de regularización, de A 30, se reduce a un cincuenta por ciento si corresponde al impuesto del

único bien inmueble del contribuyente, es vivienda única del grupo familiar conviviente y cuyos ingresos no superan dos salarios mínimos.

Por medio de este régimen —señala la información oficial— serán factibles de regularización todas las obligaciones fiscales, con sus vencimientos hubieran operado hasta el 31 de agosto de 1987, con excepción de las retenciones practicadas no ingresadas y las multas por defraudación tributaria. Además es requisito fundamental no adeudar a la fecha del acogimiento los períodos que correspondan al gravamen que se regularice, cuyos vencimientos se hayan producido a partir del 1 de octubre de 1987.

Aumento en Pensiones de la Ley 4035

El gobierno de Entre Ríos dispuso que a partir del 1º de enero en curso el monto de los beneficios dispuestos por la ley 4035 sea el 35% del haber básico de la categoría 10 de la administración pública, y aumentó a 11.000 el total de los beneficiarios.

El decreto mantiene para las madres con hijos a cargo el 6,25% de incremento sobre el total del beneficio a partir del segundo hijo. La ley 4035 establece pensiones gratificables para ancianos, discapacitados y madres con hijos a cargo.

Los considerandos de la medida señalan que la elevación permanente y sostenida del nivel de ingresos y su distribución con criterio social es un deber inexcusable del gobierno popular, y considerarán un imperativo histórico concurrir en auxilio de los sectores más marginados de la sociedad, no obstante las limitaciones propias de la situación en que se encuentra nuestra provincia.

La dirección de Seguridad Social indicó que en enero los beneficiarios recibirán unos 120 australes. Sus haberes fueron de 82 australes en diciembre y de 69 australes en noviembre pasado.

En diciembre de 1987 se pagaron 9.550 pensiones, con montos equivalentes al 25% del sueldo básico de la categoría 10.

Organización Martillera Gerardo A. Taboada

CAMPOS — CASAS — TERRENOS

REMATES EN GENERAL

- BOLETOS DE COMPRA VENTA
- CONTRATOS
- ALQUILERES
- TRAMITES DEL AUTOMOTOR.

ARENALES 58 TEL. 90-1054

Gral. Ramirez (Entre Ríos).

Optica Suiza II

DA A CONOCER EL NUEVO SERVICIO DE DESCUENTOS A MUTUALES

PAMI	20%
IOSPER	20%
OSECAC	20%
ISSB	20%
ISAURA	20%
UOMA	20%
EMP. COMER.	25%

ARENALES 42

(A PASOS DEL BANCO ENTRE RIOS).

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282

Gral. Ramirez.

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL

Técnico Sup. en óptica

★ ANTEOJOS RECTADOS EN EL DIA

★ DESCUENTOS ESPECIALES A

—Todas las Mutuales—

(Sobre Cristales y Armazones).

★ CONSULTE PLANES DE PAGO

Libertador 44 — T.E. 90-1522 — Gral. Ramirez

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS.



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS EXPORTACION — IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA FILIAL DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6.

TELEFONOS 216258 - 214096

Coop. "La Ganadera" Gral. Ramirez Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ♦ REMATES FERIAS
- ♦ ACOPIO DE CEREALES
- ♦ SEMILLAS
- ♦ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 — — GRAL. RAMIREZ TEL. 901034 - PROV. 10

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS — 90 1332 CEREALES — 90 1026 PLANTA SILOS.

Actividades Deportivas del C. P. M. Gral. Ramirez

FUTBOL: Continuando con algunos detalles y de su preparación hacia el signar los 18 jugadores cuadrangular del 29-30-31 para el mencionado torneo de enero el equipo Cate-
 Herbel Josefino
 Hoffmann Wilfredo
 Zeballos Pablo
 Erbes Gastón
 Levar Rafael
 Benítez Angel
 Gross Sergio
 "Combinado 74/75/76"
 Muller Horacio
 Pérez Oscar
 Gross Javier

Los equipos formaron de la siguiente manera:
 "Pancho Ramirez 75/76"
 Schwab Matías
 Benítez Flavio
 Sinner Raúl
 Velliz Gonzalo

El resultado fue 4 a 4 y el saldo fue muy positivo ya que servirá para ajustar

Muller Héctor
 Gaioli Sebastián
 Dallinger Hernán
 Dallinger Nelson
 Mendoza Héctor
 Retamar Andrés
 Stone Guillermo
 Scarafia Yamil
 Huber Carlos
 Gross Darío
 Retamar Efraín.

BASQUET: Recordamos una información el equipo de Basquet del C.P.M. viajará esta semana (Jueves 28) a la ciudad de Diamante donde disputará su segundo encuentro en el torneo "Promocional de Basquet", enfrentando en esta oportunidad al combinado de la ciudad de Villa Libertador Gral. San Martín, el ganador continuará en dicho torneo y el perdedor quedará fuera por ser el sistema de doble eliminación.

NATACION: Se llevará a cabo el viernes 29 de enero el torneo Interno de Natación, en las instalaciones de C.P.M., el cual se suspendió la semana anterior por condiciones climáticas desfavorables. El torneo es para todas las edades y las inscripciones se realizan en mesa de entradas del natatorio.

Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico — trompeta — bajo y guitarra eléc. — flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCION: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — **GRAL. RAMIREZ**

Jose Alberto Azcarate

— REMATES —

NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CASAS — CAMPOS — TERRENOS

Y PARA SU SEGURIDAD...

SEGUROS DE COOP. "GRAL. PAZ"

Con la cordialidad de siempre lo esperamos en
 T. DEL PILAR 146 — T. (943) 90 1122
GRAL. RAMIREZ.

El Gobernador Busti Anunció Lanzamiento Campaña Contra la Deserción Escolar

(PARANA).- Autoridades provinciales sostuvieron el pasado viernes que de acuerdo a datos censales en Entre Ríos la "deserción" escolar primaria alcanza al 48% en los sectores urbanos y al 65% en los rurales.

Lo hicieron en una conferencia de Prensa, que fue abierta por el gobernador, Dr. Jorge Pedro Busti, para anunciar el lanzamiento oficial de la campaña "Amanecer",

"Primero los gurises", precisamente para encerrar algún tipo de acción a fin de afrontar el citado problema.

El titular de Acción Social, Dr. José Carlos Halle, señaló que el programa es de "corte asistencialista" y tendrá ejecución descentralizada, aun que admitió que se trata de una cuestión de fondo que responde a cuestiones estructurales. En el transcurso de la reunión, se abordaron otras temáticas, como la del gasoducto Mesopotámico, haberes en la Administración Pública, gestiones por la deuda del Frigorífico "Santa Elena", la posible reforma constitucional, próximos créditos personales al sector pasivo y la confirmación de que desde febrero venidero el adicional por presentismo se incorporará al sueldo básico de los Estatales.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO 1983

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Lunes 1 - 15 - 29

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

Miércoles 3 - 17

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ.

Lunes 11 y 25

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA «MARIA DOLORES» — T. E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
 URQUIZA 814 — T. F. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RIOS).
 CASEROS 929 — TELEF. 21620 — NOGOYA
 SAN MARTIN Y PANUTO — TEL. 91 — VIALE

Remates Ferias — Operaciones Inmobiliarias — Campos — Haciendas.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952.
 Matricula Nº 2591.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. Informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 21 de Enero

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo
Novillos gordos	44 2,08	2,40
Vaquillas gordas	32 2.-	2,40
Vacas gordas	45 1,55	2.-
Terneros gordos	16 2,40	2,65
Nov. Inv. raza carne	2,40	2,81
Nov. Inv. raza H. A.	101 2,05	2,60
Vaquillas invernada	51 2.-	2,58
Vacas Cons. y/o Inv.	38 1.-	1,65
Vacas con crías	66 310.-	390.-
Toros	9 1,40	1,96
TOTAL	402	

PROXIMOS REMATES ENERO 1983

EN INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES

EN INSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 26

EN HERNANDEZ

A las 15 Horas Pagos al CONTADO